

Abweichendes Hygienekonzept für Testspiele im Fußball

1. Das bisher gültige Konzept der Fußball-Abteilung hat weiterhin Bestand.
2. Grundsätzlich gilt, der Mindestabstand von 1,5 m ist einzuhalten, außer auf dem Feld. Dies gilt insbesondere in den Kabinen und für die Zuschauer. Dort wo Kontakt vermieden werden kann, hat man ihn auch zu vermeiden (z.B. Jubel, Abklatschen etc.).
3. Auch beim Betreten der Sportstätte ist der Mindestabstand einzuhalten.
4. Da sich auf dem Spielfeld maximal 23 Personen (inkl. Schiedsrichter) befinden, gibt es hier keine Einschränkung.
5. Maximal 300 Personen sind als Zuschauer zugelassen.

Hinweise für die Trainer

1. Eine zusätzliche Kopie des Spielberichts mit allen direkt am Spiel beteiligten Personen (Schiedsrichter, Betreuer, Spieler, Trainer) ist zu erstellen/auszudrucken und direkt nach dem Spiel in den Briefkasten der Geschäftsstelle zu werfen. Die Daten der Vereinsmitglieder liegen der Geschäftsstelle vor und müssen nicht nochmals erfasst werden. Von auswärtigen Personen (Schiedsrichter, Gegner) müssen folgende Daten ergänzt werden:
 - a. Zeitraum der Anwesenheit
 - b. Name
 - c. Adresse
 - d. TelefonEntsprechende Listen liegen in der Schiedsrichterkabine aus.
2. Es ist ein Verantwortlicher von jeder Mannschaft zu nennen, der die Daten der Zuschauer am Eingang durchgehend, auch während des Spiels, erfasst (Name, Telefonnummer, Adresse, Zeitraum der Anwesenheit). Diese Liste wird nach dem Spiel zusammen mit dem Spielbericht in der Geschäftsstelle abgegeben.
3. Alle Unterlagen werden in der Geschäftsstelle vier Wochen aufbewahrt und danach vernichtet.
4. Die Kabinen können zum Umziehen genutzt werden. Allerdings dürfen sich nur maximal 10 Personen in der Kabine aufhalten. Daher benötigt jede Mannschaft zwei Kabinen zum Umziehen.
5. Der Schiedsrichter darf seine Kabine normal nutzen.
6. Die Kabinen müssen bei Nutzung belüftet werden. Grundsätzlich ist die Nutzung der Kabinen auf das Nötigste zu reduzieren.
7. Die Duschen sollten nicht genutzt werden. Wenn doch ist auf die Einhaltung des Mindestabstands zu achten.
8. Schiedsrichter und Gast sind im Vorfeld über das Hygienekonzept zu informieren.
9. Bei Auswärtsspielen informiert sich der Trainer im Vorfeld beim Gast über deren Regeln.

Sollte es Änderungen bzgl. der Personenzahl in geschlossenen Räumen geben, wird das Konzept angepasst.